

MAY
11



令和6年度 主催事業

マンスリー／ファミリーデイキャンプのご報告

参加家族：17組（53名）、職員5名

今回のファミリーデイキャンプは、17家族48名の方が参加されました。

【開会行事】

午前中、4グループに分かれてタケノコ探しに出かけるため、グループでの自己紹介や「言うこといっしょ、やることいっしょ」というゲームのアレンジ版で楽しく交流しました。

【タケノコ探し+竹林整備+a】

子どもたちは移植ごて、大人の方々はスコップを持って自然の家敷地内の竹林に行きました。4グループ、4か所に分かれてタケノコ探しをしました。しかし、雨が少なくタケノコがあまり育っていないうえ、イノシシが先に食べてしまっている状態で、見つかったタケノコは小さめの物が3本と少々残念でした。残りの時間は竹林探検をしたり、来年しっかりタケノコ掘りができるように竹林整備（古いタケや倒木の整理等）をしました。





【グリーンアドベンチャー】

昼食の後は、家族ごとでグリーンアドベンチャーをしました。自然の家の中にある25の植物（樹木が中心）を探し、その植物に関するミッションに挑戦する活動です。ミッションは、クイズやよく観察するもの、触ったりにおいを嗅いだりするもの、自然物で遊ぶもの等、さまざまです。虫捕りや野鳥観察をしながら楽しむ方もおられました。

先月に引き続き、天気はとてもよく、絶好の野外活動日和でした。タケノコがもう少し採れたら…との声もありましたが、皆さん満足されたようでした。ゆったりとした活動でしたが、ほぼ屋外での活動でお疲れの方もいらっしゃったようです。

次回は、今年度最初の宿泊でのキャンプです。来月も自然の家で楽しく活動しましょう！